





Décisión unánime del jurado

69767

# Néstor Meza, Premio Nacional de Historia

El profesor sobre Historia política de Chile y profesor de la Universidad de Chile, Néstor Meza Villalobos, fue galardonado con el Premio Nacional de Historia 1989. La decisión unánime del jurado, que asistió a la ceremonia por su presidente, Ministro de Educación, Alfredo Prieto, alrededor del mesodio una vez finalizada las deliberaciones.

Al igual que en la ceremonia del Premio Nacional de Arte, mencionó Mónica Campón, todos cuatro candidatos: Néstor Meza, Fernando Campon, Julio Hettse y el R.P. Gabriel Gómez.

Al informar de la decisión del jurado, el Ministro Prieto dijo: "El jurado deliberó largamente, ponderando los méritos de los candidatos Gómez, Campon, Hettse y Meza, evaluando las antecedentes de cada candidato y en la oportunidad de elegir a quien consideró, por abrumadora mayoría, en la persona del profesor don Né-

stor Meza Villalobos, en virtud de una vida dedicada a la investigación histórica y a la docencia universitaria. La obra del profesor Meza abrió nuevas perspectivas en los horizontes historiográficos, lo que redundó en un conocimiento más aculado y profundo de aspectos importantes de la sociedad chilena y americana de la época colonial. Estas investigaciones están realizadas con domínio indiscutible de documentación y con una perfección que testimonia la calidad y garantiza su vigencia de su obra tanto en Chile como en el mundo internacional".

Una vez finalizada la sesión del jurado, el Ministerio de Educación se dirigió a la casa del galardonado para hacer entrega de una copia del acta, donde consta su designación como Premio Nacional de Historia 1989. La ceremonia tuvo los resaltados intercambios de la comitiva.



NÉSTOR Meza Villalobos, Premio Nacional de Historia 1989.

El profesor Julian Karcerica, docente de la Universidad de Chile, dijo a LA TRIBUNA que "ha sido una decisión excelente, de la cual estoy muy contento porque el profesor Meza ya lo merece ampliamente".

## "El dinero servirá para terminar nuevos libros"

— ¿A qué sirve el premio? — Dice que él "sin duda es fiel a los demás candidatos, pero que todos sabíamos que perteneces a la misma escuela". Los demás miembros del jurado, sin embargo, lo más convencido de su ser. El trámite legal del premio de Historia lo devirtió en pocas horas en el centro de la atención de todo el país al conocerse su nominación como Premio Nacional de Historia.

Los libros están por todas partes. Una, dos, tres bibliotecas se ven llenas de libros y documentos. Y mientras muestra algunas de sus obras, pide al lector:

Historia, muere si no, no se puede crear. Si algo quiere saber uno, profundamente, tiene que producirlo de lo contrario, escribe "trivialidades".

Ya cree haber hecho algunas en ese sentido, porque este libro "La Constitución Política Chilena durante la Monarquía", ha permitido modificar radicalmente las concepciones que había a fines del siglo XIX acerca de cuál era la influencia del establecimiento de la monarquía.

— ¿No importancia?

— Sí, porque la historia política. Por ejemplo, don Ricardo Davies hace historia política del siglo XIX y XX y la obra de él es muy buena, pero cuando uno hace

eso, sabe más que otros. Hay políticos que buscan el poder para satisfacer intereses personales y hay políticos que se emplean por realizar alguna gran aspiración. La consideración general de los políticos no me plante. Siempre lo he dicho, la clase de mi clase, que el Presidente ha exagerado su consideración de los políticos. Al mismo es ahora un político. Cuando es rector de un Estado, pues es un político.

Canadiense, dice Néstor Meza vive dedicado a dar sus clases sobre Historia Política en la Universidad de Chile.

— ¿Tiene discípulos?

— Sí, sigo. Despues hay

# Néstor Meza, Premio Nacional de Historia. [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Néstor Meza, Premio Nacional de Historia. [artículo]. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)